



Comunidad Educativa Conectada
0800-333-3382 BOTI, el WhatsApp de la Ciudad.

En estos días en casa podemos destinar un tiempo a reflexionar con nuestra familia o con amigas/os a la distancia sobre hechos de nuestra historia argentina y sus figuras trascendentes.

La educación de calidad la hacemos entre todos/as: familias, docentes y alumnos/as.

Inicial

Armando el teatro de “La campaña”

Este 17 de agosto se conmemora el 170.º aniversario del fallecimiento del general José de San Martín, y una forma de recordarlo es pensando en algunos aspectos de su personalidad que ayudaron a cumplir objetivos tan importantes.

Les compartimos una canción en familia en esta fecha tan importante para todos/as los/as argentinos/as.
¡Esperamos que se diviertan!

[Ingresar a la actividad](#)

Primario

Los valores de San Martín

En este aniversario del fallecimiento del general José de San Martín, queremos recordarlo con ustedes por su legado y por su carácter.

Les proponemos una actividad para que conozcan más sobre el “padre de la patria”.

[Ingresar a la actividad](#)

Secundario

La campaña de San Martín

Conocer a nuestros próceres y reflexionar sobre sus heroicas campañas nos hacen entender la importancia de su trabajo en equipo y de la perseverancia y valentía que tuvieron en diversas situaciones.

Los/as invitamos a recorrer esta actividad para reflexionar sobre el significado de algunos valores que tuvo San Martín y su ejército a la hora de enfrentar adversidades durante su campaña.

[Ingresar a la actividad](#)



Buenos Aires Ciudad

Ley de Protección de datos de la CABA. Ley 1845 Título IV art.13 inc. B) El titular tiene Derecho de acceso, previa acreditación de su identidad, a solicitar y obtener información relativa a los datos personales referidos a su persona que se encuentren incluidos en los archivos, registros, bases o bancos de datos del sector público de la Ciudad de Buenos Aires. Inc C) Tiene Derecho de rectificación, actualización o supresión de sus datos.

La Defensoría del Pueblo de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, inviste el carácter de organismo de control de la Ley 1845 de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. La protección de la privacidad de los usuarios es sumamente importante para el GCBA, por ello, ante cualquier duda o consulta, ponerse en contacto llamando al 147 (o desde fuera de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires al 0800-999-2727).

Información de contacto: Gobierno de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires Uspallata 3160 - C1437JCL, CABA, Argentina.

Este correo fue enviado a [email]. Para editar tus preferencias de correo hacé [clic acá](#). Prohibida la reproducción total o parcial. Las imágenes son ilustrativas. Si no querés recibir este mail hacé [clic acá](#). No volverás a ser contactado. ¡Muchas gracias!

Piense antes de imprimir. Ahorrar papel es cuidar nuestro ambiente.

Enviado por el Ministerio de Educación

vía la Dirección General de Publicidad y Herramientas de Comunicación Directa | Gobierno de la Ciudad de Buenos Aires